

## **Gymnasium St. Paulusheim**

Staatl. anerkannte Schule in freier Trägerschaft der Schulstiftung der Erzdiözese Freiburg **Huttenstraße 49, 76646 Bruchsal** Tel. 07251/3856-50, schule@paulusheim.de

Bruchsal, 1. März 2023

# Elternbrief Nr. 7 (Schuljahr 2022/23)

Liebe Eltern,

mit diesem Schreiben haben wir wieder Informationen für Sie und laden Sie zu den Veranstaltungen herzlich ein:

### 1.) Letzte Gelegenheit zur Beantragung von Bildungsgutscheinen

Im Rahmen des Programmes "Lernen mit Rückenwind" gibt es in diesem Schuljahr wieder Bildungsgutscheine. Ein Bildungsgutschein im Wert von € 125,- kann bei einem Nachhilfeinstitut eingereicht werden, um 10 Lerneinheiten à 45 Minuten zu bezahlen. Wir bieten eine letzte Möglichkeit, dieses Programm zu nutzen. Pro Schüler können maximal zwei weitere Gutscheine beantragt werden. Bitte beantragen Sie die Bildungsgutscheine bis zum 10. März 2023 per Mail an monikagradl@st.paulusheim.de unter der Angabe folgender Daten:

- Name der Schülerin oder des Schülers
- Klassenstufe
- Fach
- Name und Adresse des Bildungsanbieters

Bitte erkundigen Sie sich auch, ob der Bildungsanbieter eine Rahmenvereinbarung mit dem Land Baden-Württemberg geschlossen hat. Die Ausgabe der Bildungsgutscheine erfolgt am 16. und 17. März 2023 jeweils in der großen Pause im Raum A 1.1 unter dem Vertretungsplan.

#### 2.) Die Anden – Höhepunkte in Peru und Bolivien - Vortrag mit Ernst-Georg Kraft

Der Freundeskreis St. Paulusheim lädt alle Interessierten zu einem Vortrag am Mittwoch, 15. März 2023, um 19.30 Uhr in den großen Vortragssaal/oberer Musiksaal (Raum D 3.2) ein: Ernst-Georg Kraft, ehemaliger Lehrer am Gymnasium St. Paulusheim, stellt mit eindrucksvollen Bildern die Anden vor. Mit rund 7.500 Kilometern Nord-Süd-Ausdehnung sind sie die längste Gebirgskette der Erde und bilden das Rückgrat Südamerikas. Die Andenstaaten zeigen kontrastreiche Naturlandschaften und sind geprägt von der beeindruckenden Kulturgeschichte der Inka. Im Mittelpunkt des Vortrags stehen die Zentralanden mit den kulturellen Schätzen und Naturwundern in Peru und Bolivien. Ernst-Georg Kraft nimmt das Publikum mit auf eine Reise zu Perus Hauptstadt Lima, zum Herz des Inkareichs mit der alten Hauptstadt Cuzco und zum Heiligen Tal bis zum sagenhaften Machu Picchu in unvergleichlicher Bergkulisse, zum gewaltigen tiefblauen Titicacasee mit der Sonnen- und Mondinsel, zu Boliviens Regierungssitz La Paz sowie zu den Hochlandwüsten des Altiplano mit dem weltweit größten Salzsee Salar de Uyuni. Zu

sehen gibt es auch farbenprächtige Lagunen als Lebensraum mehrerer Flamingoarten sowie 6.000 Meter hohe Vulkane an der Grenze zur chilenischen Atacamawüste.



Der Machu Picchu, eine von den Inka erbaute Stadt, um die sich bis heute viele Rätsel ranken.

Foto: Ernst-Georg Kraft

## 3.) Rocky-Symphony-Night

Endlich ist es soweit: Die verschiedenen Orchester-Gruppen sowie die Band-AG laden herzlich ein zum musikalischen Jahresauftakt am St. Paulusheim. Unter dem Motto "Rocky-Symphony-Night" präsentieren die Ensembles Musikstücke aus unterschiedlichen Epochen und Stilen. Los geht's am Donnerstag, 16. März 2023 um 19 Uhr in der Aula.



Über Ihr Kommen würden wir uns sehr freuen. Mit herzlichen Grüßen und allen guten Wünschen aus dem St. Paulusheim